



和気小だより



わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ ころ

わけのつばめん

能美市立和気小学校 山崎 佳奈

ふれあい活動(高学年)～ご指導・ご協力をありがとうございました。～

平成6年度から始まった「ふれあい活動」。これまで多くの地域の方々のご尽力を賜り、今回で30回目を迎えることができました。

今年度は6月27日(木)に、4～5年生のふれあい活動が行われました。4年生は竹細工を作り、5年生は虚空蔵太鼓を教わりました。地域の方々を講師として迎え、大変丁寧にご指導をいただき、子どもたちは地域の方々とのふれあいを通して、とても楽しそうに活動していました。ご指導とご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

なお、今年度6年生のふれあい活動については、ツアーに合わせた体験活動ができるということで、5月にツインフィールズへ、職業体験&ゴルフ体験に行ってきました。他の地域ではなかなかできない貴重な体験になりました。ツインフィールズの皆様や県ゴルフ協会の方々には大変お世話になりました。来年度以降、地域の方々にもご協力いただき、6年生のふれあい活動として取り入れていく予定です。



6年生 ゴルフ体験



5年生 虚空蔵太鼓



4年生 竹細工

☆学校運営協議会との連携☆

今年度も学校運営協議会と連携し、地域に根ざした学校づくりを進めています。授業のサポート(町探検、虚空蔵山登り、家庭科手縫いなど)や学校行事(ふれあい活動、虚空蔵山ウォークラリーなど)に、学校運営協議会を通じて多くの地域の方々に大変お世話になっています。今年度もよろしく願いいたします。

【委員紹介】 西 和宏さん(会長)、表 佳一さん(副会長)、小路雅広さん(CSディレクター)、畑中茂伸さん、橋向賢一さん、谷田好子さん、中西直美さん、前西咲子さん、中田吉彦さん、大湯美里さん、元田沙耶さん、平田加奈枝さん

◎学校ホームページの紹介◎

本校の学校ホームページでは、子どもたちの活動の様子や行事の様子、おたよりなどを掲載しています。ご覧ください。 <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/wakee/>

7月の行事予定



- 7月 2日 (火) 図書ボランティア読み聞かせ
3日 (水) クラブ活動
4日 (木) 育友会広報委員会 (19:00~)
5日 (金) ひまわりタイム **引き渡し訓練 (午後)**
学校アンケート (~12日)
6日 (土) 5年親子レクリエーション
7日 (日) 資源回収 (7:00)
8日 (月) 漢字50問テスト週間 (~12日)
9日 (火) ひまわりタイム (学期末短縮 ~17日) ※10日 (水) のみ通常 (6限なし)
10日 (水) 低学年ダンスフェスティバル (体育館) お昼のお話会 (森元先生)
スクールカウンセラー来校日 (10:30~13:30) 図書返却期間 (~12日)
12日 (金) 学納金振替日 学校アンケートメ切
16日 (火) ふれあい挨拶デー
17日 (水) 地区子ども会 (13:25~13:50)
18日 (木) 大掃除 給食終了 午後カット
19日 (金) 1学期終業式・防犯教室
20日 (土) 夏季休業開始 (~9月1日)

今年の能登半島地震や2年前の水害など自然災害がいつ起こってもおかしくない昨今、大切な訓練となります。ご協力をよろしくお願いいたします。

*** 夏休み・2学期始業式について ***

サマースクール：7月22日 (月) ~24日 (水) 全校登校日：8月20日 (火)
プール開放：7月23日 (火)・24日 (水) 2学期始業式：9月2日 (月)
水泳補習：7月25日 (木)・26日 (金)

北陸 Region ダンスフェスティバル 2024 (2・3年生)

能美市観光大使の宝栄美希さんのプロデュースで、7月10日 (水) に、レジデンスアーティスト赤丸急上昇さんが本校でワークショップを行います。今回のダンスフェスティバルは、アーティストの方が地域に滞在して地域の方々と関わりながらアート活動を行うそうで、その一環として本校でのワークショップを開催する運びとなりました。当日は2・3年生がワークショップに参加します。

図書ボランティアさんによる読み聞かせ

5月より毎月1回、朝の時間に図書ボランティアさんによる本の読み聞かせを行っています。子どもたちは身を乗り出してお話に聞き入っています。6月は「雨の日図書館」の取組も行いました。心に残る一冊にぜひ出会ってほしいと願っています。



高倉小学校との交流 (6年生)

6/14 (金) に大阪市立高倉小学校の6年生が修学旅行で和気小学校を訪れました。一昨年度よりオンラインで交流してきた6年生同士が初めて対面し、一緒にドッチボールや鬼ごっこなど通じて交流を深め、楽しい時間を過ごしました。

